



Correo

años.

Nadie se preocupa de las necesidades urgentes de los chilenos.

Partidos políticos deben ser todo partido que tenga 7% o más y nunca más colusiones políticas en que los chilenos no sabemos por quienes estamos.

Jorge Porter Taschkewitz

Transparencia

● ¿No le parece a usted que hoy, más que nunca, en honor a la transparencia y para confirmar algo que se repite mucho, que la justicia es una sola y nadie, por importante que sea, o por los conocidos que tenga, o por los problemas que pudiera acarrearle a autoridades, entidades políticas al verse enfrentado a una formalización, está por encima de la ley?

Es que sería muy importante, clarificador, que el fiscal Xavier Armendáriz explicara con peras y manzanas, el porqué el exsubsecretario de Interior, Manuel Monsalve, no es aún formalizado, qué falta, qué es lo que tiene que pasar, toda vez que "sin querer queriendo", se hacen comparaciones con la rapidez con que se denunció, detuvo y formalizó al "Mago" Valdivia, que palabras más, palabras menos, los dos casos tienen mucha similitud:

invitación a comer, pisco sour y las dos víctimas despiertan y se percatan que fueron abusadas.

Fiscal Armendáriz, por favor, en peras y manzanas.

Luis Enrique Soler Milla

Foco en la calidad educacional

● En Fundación Educacional Comeduc compartimos la preocupación expuesta por diversos actores sobre los cambios en la normativa que afecta la administración de los establecimientos de Educación Media Técnico-Profesional (EMTP). La estabilidad en la gestión de estos liceos es fundamental para garantizar la calidad educativa que nuestros estudiantes merecen, ya que, junto con ser espacios de aprendizaje, también son de formación integral y de preparación para el mundo laboral.

Como una de las redes de formación Técnico Profesional (TP) más grandes del país, con 19 establecimientos en cinco regiones, más de 12.600 estudiantes y cerca de 1.000 colaboradores, y siendo parte de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CNC), consideramos que cualquier modificación legal debe priorizar la continuidad de los proyectos

educativos, asegurando que las necesidades de los estudiantes estén en el centro de la discusión.

Consideramos necesario fortalecer el diálogo entre el Gobierno, los gremios y las entidades educativas, con el fin de promover un marco normativo que permita el desarrollo de una Educación Técnica Profesional sólida, enfocada en las nuevas demandas del mercado laboral y en el bienestar de nuestros jóvenes.

Nos sumamos y apoyamos iniciativas que busquen mejorar los procesos administrativos y que respeten las particularidades de los proyectos educativos, en tanto el foco se mantenga en la calidad y en los resultados integrales. El objetivo debe estar siempre en el desarrollo armónico de los estudiantes y de su trayectoria vital y laboral.

José Manuel Fernández

Mafias

● Las mafias funcionando, narcotraficantes con velorios de alto riesgo y bales, a la misma hora, la mafia política aburguesada, incluida ministra del Interior discute normas de reglas de uso de la fuerza en el Congreso, que lleva

El Austral de Temuco invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cartasdirector@australtemuco.cl o a la dirección **Antonio Varas 945, Temuco.**